

Abendunterhaltung Subingen zum Motto «Formel Eins»

Das diesjährige Motto der Abendunterhaltung des Turnvereins Subingen war «Formel 1». Nein, natürlich nicht die Rennautos, die stundenlang auf einem Platz Runden drehen. Es geht dabei um Musik – aktuelle Musik. Die Sendung, welche zwischen 1983 und 1990 im ARD ausgestrahlt wurde, zeigte Musikhits der 80er Jahre.

Das Wochenende vom 10. – 12. November 2017 stand also unter den Tophits wie der Soundtrack von «Top Gun» oder «Footloose», Songs von «ABBA» und Pink «Floyd». Die Halle füllte sich jeweils am Freitag, Samstag wie auch Sonntag sehr rasch. Vorgängig konnte ein feines Menü bestellt werden. Auch die Kaffeestube hatte bereits früh viel zu tun. Jeweils pünktlich wurde das Publikum von der Moderatorin Lena Kröplin begrüßt. Sie führte souverän durch das Programm und erzählte hier und da etwas über den Song oder den Interpreten der nächsten Vorführung. Praveen Wyss sorgte als «Küde» für einige Lacher auf der Bühne. Von Klein bis Gross steckten hinter den Aufführungen viel Engagement und Vorbereitung. Dies kam beim Publikum sehr gut an, welches immer wieder begeistert mitklatschte.

Nach den Aufführungen bedankte sich Matthias Kummli, der Präsident des Turnvereins, bei allen Gästen, den Darstellern und vor allem bei den diesjährigen Hauptverantwortlichen Daniel Vögele und Rolf Brunner, welche die ganze Revue auf die Beine stellten.

Schnell füllte sich die Bar im oberen Stock der Mehrzweckhalle in Subingen mit jungen Gästen, während auf der Bühne eine gemütliche Runde Wein ausgeschenkt wurde. Die Besucher blieben noch lange – die Stimmung war fantastisch.

Doch alles hat leider einmal ein Ende. Und so wird auch die diesjährige Revue zum Thema «Formel Eins» allen noch lange in Erinnerung bleiben.

